
令和５年第３回津奈木町教育委員会議事録 

日時 令和５年３月２３日（水）１４時００分～１６時００分 

場所 津奈木町教育委員会 つなぎ文化センター会議室  

出席者 委員）雜賀優美、林田雄二、渕上幸哉、福田征起   

教育長）塩山一之 事務局）岡松辰哉  記録）丸山恭徳 

欠席者 なし 

 

開会【事務局：岡松辰哉】 

日程第１（議事録署名人の指名） 

事務局） 福田委員・雜賀委員を指名。 

 

日程第２（議事日程）【事務局説明】 

 事務局） 会期を「令和５年３月２３日（水）１４時００分～１６時００分」とする。 

 

日程第３（諸般の報告）【事務局説明、教育長追加説明】 

 事務局） 日程及び行事の説明。 

 教育長） 小中学校の入学式の告示。 

      幼稚園の卒園式・閉園式 

      

      委員による自由討論。 

  

日程第４【議案第７号】 

 事務局 ）「令和５年度津奈木町立小中学校の学校医・薬剤師の委嘱について」 

      事務局より説明。 

      委員による自由討論。       

 委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第５【議案第８号】 

 事務局 ）「津奈木中学校心の教室相談員の委嘱について」 

      事務局より説明。 

      委員による、自由討論 

 委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第６【議案第９号】 

 事務局 ）「津奈木町部活動地域移行検討委員会設置要綱の制定について」       

事務局より説明。 

 教育長 ）内容について、詳細に教育長から説明。 

      委員による自由討論。 



 委員  ）学校主体の部活動が、社会体育に移行するについての委員会設置でしょうか。 

 事務局 ）そのとおりです。 

 委員  ）任期が２年となっていますが、根拠はなにかありますか。 

 事務局 ）移行については、2025 年度を目標に国が進めていたと思われます。それに準

じての２年ということです。 

 委員  ）生徒数も減少し、学校の部活動が団体競技でなりたたなくなっています。 

      移行したことにより、今後うまくいくでしょうか。 

 事務局 ）部によっては、広域化してくるかと思われます。すでに広域化しているところ

もあるようです。 

 委員  ）教員の働き方改革も関係して、残業部分を減らすというのもあるのでしょうか。 

 事務局 ）あると思われます。 

委員  ）部活動が社会体育化、クラブ化しているのは、都会のほうでは人口も多く、成

り立っていると聞きます。しかし、まだ郡部のほうでは、うまくいってないか

と思われます。 

事務局 ）今後は、社会体育化・クラブ化になっていくのが主流になると思われます。 

委員  ）この移行期に、現在の生徒は、対応していかなければならないのでたいへんで

はないでしょうか。 

委員  ）すでに、このことについて、何人かの生徒や保護者から相談を受けています。 

委員による自由討論 

委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第７【議案第１０号】 

 事務局 ）「津奈木町新型コロナウイルス感染症対策等学校給食食材費助成事業実施要綱

の制定について」       

事務局より説明。 

 教育長 ）内容について、詳細に教育長から説明。 

 事務局 ）食材費高騰による、新たな補助金です。令和４年度の対応となっています。 

委員による自由討論 

委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第８【議案第１１号】 

 事務局 ）「津奈木町調律津奈木幼稚園の閉園に伴う関係規則の整備に関する規則の制定

について」 

事務局より説明。 

委員による自由討論 

 

委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第９【議案第１２号】 



 事務局 ）「津奈木町調律津奈木幼稚園の閉園に伴う関係告示の整備に関する告示の制定

について」 

事務局より説明。 

委員による自由討論 

 

委員  ）委員全員了承された。 

 

日程第１０【その他１】 

 事務局 ）「教育上の諸問題について」 

内容：非公開 

 

日程第１１【その他２】 

４月定例教育委員会日時 令和５年４月２０日（木）１４時００分開会（予定） 

場所 つなぎ文化センター（予定） 

 

閉会 

 


